

## **Turf Miradas Hugo Cesar Rojas escribio esto para contar como es Braian " El Picante" y pensante Enrique**



www.turfmiradas.com

Brian Enriquez, en la recta de Palermo ya se movía como pez en el agua y de a poco también se fue afianzando en las largas hoy por hoy es un jockey completo, aunque gana más en Palermo, lo buscan para darle montas en todas las pistas y responde eficazmente en todas ellas.

Nació en Esperanza, provincia de Santa fe, a los 14 años ya andaba corriendo cuadreras, a los 21 años ganó la estadística del hipódromo de las Flores, Santa Fe. Se inscribió en la escuela de aprendices de Tandil (Alumno de Víctor Sabin) y la reválidó en San Isidro, pasó de aprendiz a Jockey en solo 5 meses y 26 días, uno de los más veloces en transitar esa contingencia.

Tuvo una rodada que le costó una lesión en la clavícula, pero eso no lo amilanó, volvió más trabajador y más humilde, pinta para ser uno de los más grandes Jockeys y junto a cuatro o cinco buenos jockeys que hay en el país, pelear el cetro que dejó vacante el señor Jorge Valdivieso.

Hace unos años llamaba la atención, cada vez que venía de Santa Fe acá a los máximos era medio fija siempre para esas encomiendas, generalmente en la recta y se ganó la fama que hoy con absoluta justicia exhibe con muchísima humildad y apego al trabajo, hoy está muy cerca (Ganó 967) de llegar a las mil carreras oficiales ganadas, el 31% de ellas en la recta de Palermo, pero en 1400 tiene un 21%, es mucho más que un jockey cuadrero.

Sin duda alguna estamos en presencia de un talentoso joven profesional en el rubro Jockey de este país, seguramente ya lo veremos ganando varias carreras de grupos, tiene la serenidad y responsabilidad que se necesita para esta difícil profesión, que además del talento para correr SPC, se necesita mantener el peso, trabajar todas las mañanas y ser serio y discreto, él reúne todos esos matices, sin dudas

Por ganar tres cuadreras alguien lo apodó el “Picante”, pero creo que le cae mejor el “pensante”, tiene una frase que lo punta de cuerpo y alma “Yo pido trabajo, las montas después vienen solas..”, contradiciendo esas consignas estigmatizantes de cierta gente que suelen afirmar “Acá nadie quiere trabajar...”.

Otra cosa que contradice la zoncera popular esa que dice :“A los jockeys de ahora no les gustan las carreras...”, este pibe, mira carreras, estudia los rivales como un buen profesional y será una estrella de la fusta más temprano que tarde.

